





























adalah menghindarkan pandangan. Tingkah laku ini menunjukkan aktivitas seseorang menghindari secara aktif pandangan mata orang lain. Yang keempat menghilangkan pandangan menguraikan situasi dimana seseorang individu gagal melihat pada orang yang lain tetapi dimaksudkannya demikian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa fungsi utama dari mata adalah untuk mengatur interaksi. Kontak mata merupakan suatu tanda siap untuk berinteraksi dan apabila kontak mata tidak ada disengaja atau tidak, akan mengurangi kemungkinan adanya interaksi.

Kontak mata mempunyai fungsi dalam komunikasi interpersonal yaitu pada fase permulaan, fase pertukaran dan fase mengakhiri interaksi. Pada fase permulaan kita menggunakan kontak mata menyampaikan kesadaran kita terhadap orang yang akan berinteraksi dan membiarkan orang lain mengetahui apakah kita tertarik dalam melakukan interaksi di luar tahap permulaan, sekali kita telah memutuskan apakah kontak komunikasi dengan kelompok lain saling menguntungkan, maka kontak mata akan membantu memelihara kontak dengan kelompok lain atau menunjukkan minat terhadap apa



























terciptalah pop punk. Musik yang cukup populer di kalangan remaja ini telah banyak mengalami perubahan dari masa ke masa.

Pop punk mulai mendapatkan popularitas di Amerika terutama di Provinsi California. Band seperti Bad Religion, Descendents dan The Vandals banyak menginspirasi remaja-remaja disana tidak terkecuali dengan Green Day dan The Offspring yang saat ini terbilang *mainstream* dalam industri permusikan. Banyak band pop punk yang mengusung etnik D.I.Y (*Do It Yourself*) untuk menyebarkan musik mereka dan mulai hadir beberapa label rekaman Independen antara lain Epitaph Records, Lookout Records, dan Fat Wreck Chords.

Pada tahun 1993 Green Day dan Bad Religion menandatangani dengan label besar hingga membuat musik pop punk mulai dikenal luas. Banyak band pop punk yang lahir di provinsi California. Pada tahun 90'an banyak band yang telah merilis album yang membuat musik pop punk menjadi cukup terkenal.

Pada tahun 1999 hingga tahun 2004 band-band pop punk sering terlihat di MTV dan acara musik lainnya, lagu-lagunya sering diputar di radio-radio besar di Amerika. Album *Enema of the State* milik Blink 182 adalah salah satu album























reaksi, lebih cepat menerima mode-mode dan kebiasaan-kebiasaan baru.

Karena biasanya masyarakat perkotaan cenderung individualis dan tidak terlalu peduli dengan lingkungan, hal itu dapat dimanfaatkan oleh anak punk untuk tetap eksis karena tidak mengalami penolakan. Umumnya masyarakat perkotaan lebih mudah untuk menerima suatu hal yang baru dibanding masyarakat pedesaan. Jika di desa, anak punk tidak diterima masyarakat karena menurut masyarakat, konsep penampilan anak punk tidak sesuai dengan norma dan adat yang ada dalam masyarakat. Penampilan anak punk dinilai menunjukkan kesan negatif dengan warna rambut yang terang, pakaian lusuh, tubuh penuh tato dan tindik.

Anak punk memang sudah mendapatkan stigma dari penampilan. Rambut mohawk, pakaian hitam, memiliki tato dan tindik, berkeliaran di pinggir jalan, secara logika akan memberikan kesan seram dan kekhawatiran di mata masyarakat pada umumnya. Dalam suatu kebebasan berekspresi yang dijamin oleh Hak Asasi Manusia, tentunya berpenampilan seperti apapun, anak punk tetap sah-sah saja. Namun, dalam hal perilaku anak punk dinilai menyimpang dan melanggar hukum seperti mabuk-mabukan, memakai narkoba dan anarkisme. Karena perilaku tersebutlah yang kemudian melatarbelakangi peraturan tentang larangan adanya anak punk yang dinilai meresahkan masyarakat. Meskipun tidak semua anak punk melakukan hal tersebut.









